

LES PREMIÈRES FILLES DU ROY PROCLAMÉES BÂTISSEUSES DE LA CITÉ 2013 et la Maison Saint-Gabriel reconnue pour la diffusion de leur mémoire

Montréal, le 6 mars 2013 - En cette année célébrant le 350^e anniversaire de l'arrivée des Filles du Roy en Nouvelle-France, la Maison Saint-Gabriel est fière de la reconnaissance accordée par la Ville de Montréal aux 36 premières Filles du Roy qui les proclame officiellement **Bâtisseuses de la Cité 2013**. La Maison Saint-Gabriel est également heureuse que son rôle dans la diffusion de leur histoire, soit souligné à cette occasion.

Le Québec d'aujourd'hui n'existerait pas sans ces femmes qui, entre 1663 et 1673, ont accepté de faire la grande traversée pour venir « prendre mari » en Nouvelle-France et aider à construire un pays. D'où venaient-elles? Qui étaient-elles? Quelle a été leur destinée? En 2013, la Maison Saint-Gabriel, maison d'accueil des Filles du Roy à Montréal, nous le révèle par une série de conférences, d'événements et d'activités. Le musée leur consacre également son exposition temporaire 2013 - *Oser le Nouveau Monde*.

À Montréal, les Filles du Roy étaient accueillies par Marguerite Bourgeoys qui les prenait en charge car elles étaient venues « pour fonder des familles ». L'arrivée des Filles du Roy a donné le véritable coup d'envoi au peuplement de la colonie qui périssait. La commémoration du départ du premier contingent de 1663 est donc un moment privilégié pour mieux les faire connaître à tous les Québécois et les Québécoises. C'est aussi l'occasion de parler de leurs descendantes, qui marquent à leur façon la société d'aujourd'hui. Mesdames Mariouche Gagné, Geneviève Grandbois et Joannie Rochette seront présentes pour en témoigner.

La Maison Saint-Gabriel propose en 2013 une série d'activités et d'événements hauts en couleurs reliés à cet anniversaire. À ne pas manquer, entre autres, deux grands événements publics : **350 jeunes chantent 350 ans** dans le parc Marguerite-Bourgeoys le 20 juin, et le défilé en calèche du Vieux-Port au musée, le jour du **grand Bal des prétendants**, le samedi 17 août. Surveillez notre site Internet ou notre page Facebook pour le détail de toute la programmation.

www.maisonsaint-gabriel.qc.ca
www.facebook.com/MaisonStGabriel